

••• Moins de nuitées mais plus d'étrangers

Avec environ 1.400 nuitées comptabilisées au mois de juillet contre 1.550, pour le même mois, en 2013, la fréquentation du camping du Rochat, à Châteauroux, est en baisse. Mais il conforte sa place de camping d'étape pour les voyageurs du nord de l'Europe en transit vers les plages du sud. « Nos campeurs sont majoritairement des Hollandais, à 70 %, explique Anasthasia Nouchet, employée du camping, sous la responsabilité de Nadine Thiesen. *Les ressortissants des Pays-Bas sont très attachés à l'écologie et ils aiment cette région verdoyante.* » Avec les Anglais (15 %) et les Allemands (10 %), les touristes étrangers résident deux à trois nuits à Châteauroux quand les Français restent d'une à quatre semaines au Rochat. Les 152 em-

placements et les six mobil-homes sont donc loin d'être remplis. « *Mais nous attendons l'un des grands moments de l'année pour le camping : le festival Darc. Tous les mobil-homes sont déjà réservés. Et si nous en avions eu une vingtaine, ils auraient également été loués ! Pour le moment, une vingtaine d'autres emplacements sont réservés pendant quinze jours.* » Anasthasia, qui a trouvé ce job d'été avant de reprendre des études de droit à la rentrée, composera avec des campeurs d'un autre genre : des danseurs venus de l'ensemble de la planète !

X.B.

Camping du Rochat (3 étoiles), 17, avenue Daniel-Bernardet. Contact : tél. 02.54.08.96.29.



Couple de Hollandais dans un Combi Volkswagen.